

Boliviano habla de 'mafia civil militar' en Chile

LA EPÓCA, Ciudad de México
Fuertes expresiones contra Chile y su actual gobierno tuvo ayer el embajador de Bolivia en México, Germán Quiroga Galdo.

El diplomático, hablando para el diario azteca *Excelsior*, rechazó la vigencia del Tratado de 1904, por considerarlo anacrónico y que "ha caducado" por el cambio de las circunstancias.

Dijo que ese texto está para Bolivia "en el canasto de los desperdicios irrecuperables de la historia".

Para Quiroga Galdo, Chile ("la pequeña mandrágora del sur") "creció y prosperó" a costa de Bolivia, ya que le "devoró en la salvaje Guerra del Pacífico".

Sobre el gobierno, el diplomático dijo textualmente:

—La mafia civil militar del 'padrino' Pinochet y del consejero Merino, sigue aferrando los 120 mil kilómetros cuadrados de territorio marítimo boliviano que le arrebató Chile a su legítimo dueño.

Las expresiones las vertió Quiroga Galdo a propósito de un libro que acaba de publicar: *Más allá del siglo de mediterraneidad boliviana*.

La Epoca, 15-11-10

Boliviano habla de "Mafia civil militar" en Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Boliviano habla de "Mafia civil militar" en Chile. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile